

**Recorta los cupones,
llena tu planilla y canjéala por
UN BOLETO ADICIONAL
para tener más posibilidades de
GANAR UN AUTOMOVIL
en la promoción de Aniversario.**

Planilla publicada el domingo 25 de noviembre
y cupones del 26 de noviembre al 7 de diciembre de 2018.
Canje de planillas de lunes a viernes de 9:00 A.M. a 5:00 P.M.
*La suscripción debe estar pagada para realizar el canje de planilla.
*Hasta agotar existencias.

45
ANIVERSARIO
NOROESTE

Exclusivo Suscriptores



CULIACÁN

HOY

06:41 SALIDA 17:20 PUESTA

33° 18°
Máxima Mínima

Humedad: 53%
S. Térmica: 32°

HARÁ CALOR

A pesar de que habrá nublados, todo el día de hoy las temperaturas aumentarán.



La Cruz Roja conmemora el Día Internacional del Voluntario con su equipo

Fotos: Noroeste / Karen Bravo

GOBIERNO DEL ESTADO

Se deben \$2 millones a la Cruz Roja: Ramos



Arturo Ramos, delegado de Cruz Roja.

KAREN BRAVO

El Gobierno del Estado sostiene un adeudo de 2 millones de pesos con la Cruz Roja, informó Arturo Ramos, delegado de la institución.

La deuda debió ser saldada hace cinco meses, detalló Ramos, y es por concepto de traslados que realiza la institución.

"Tenemos un convenio con la Secretaría de Salud en el que Cruz Roja hacemos los traslados y ahorita traemos un adeudo pendiente que ya solicité cita con el Secretario para hablar respecto a ese adeudo", dijo.

El retraso en el pago por concepto de traslados, puede deberse a la burocracia del trámite ya que se tiene que hacer la comprobación y los testimonios, abundó Arturo Ramos.

"Desde un principio se platicó con el Gobernador Quirino y siempre ha estado en apoyo a Cruz Roja y esperamos que lo cierre antes de este año", comentó.

"No ingresa dinero y hacemos otras herramientas, otras actividades para poder solventar nóminas y gasolina, y lo que se requiera", dijo.

Galardona CR a 152 voluntarios por su labor en desastres

Con motivo del Día Internacional del Voluntario, Cruz Roja Sinaloa galardonó a 152 voluntarios que participaron en labores humanitarias en las zonas de desastre que dejaron la tormenta 19-E y el Huracán Willa en Sinaloa.

"Una labor con la cual se beneficiaron a miles de personas durante este año, ya casi 40 mil atenciones, impacto que sin duda no es posible sin los voluntarios", expresó Irene Bastidas, coordinadora estatal administrativa de Cruz Roja.

Los reconocimientos se entregaron a voluntarios integrantes de la Cruz Roja en todas las delegaciones de la entidad.

Se distribuyeron en diferentes categorías, aquellos que acudieron a labores humanitarias en las zonas de desastre por la tormenta 19-E, los que atendieron la contingencia por el Huracán Willa, los que participaron para la atención de la caravana migrante, y elementos especiales que estuvieron activos en las tres labores.

Además, Cruz Roja también reconoció a personal administrativo del voluntariado.

"Damos un especial agradecimiento a los más de mil 833 voluntarios de Cruz Roja Mexicana en el estado de Sinaloa, de los cuales hemos aprovechado al máximo el poder del voluntariado para construir una sociedad más sostenible y una vida digna para todos", dijo.

Desde el Congreso del Estado

Exigen a una voz poner freno a violencia política

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Las bancadas de Morena, PRI y PT condenan que se quiera atentar contra la libre expresión de legisladores de Sinaloa

Una misma voz, diputados de Morena, PRI y PT en la 63 Legislatura de Sinaloa condenaron la violencia política contra Flora Miranda Leal.

La Diputada local por Guasave acusó amenazas telefónicas e insinuaciones de un atentado en carretera.

Esto luego de haber sido ella la elegida por Morena para dar lectura en tribuna a una exigencia para que el Gobernador de Sinaloa elimine las "cuotas Liga".

Estas cuotas son descontadas a productores agrícolas por sus cosechas, desde 1993, por un convenio entre la Liga de Comunidades Agrarias del PRI y el Gobierno del Estado.

Representan el 12.5 por ciento del Impuesto Predial Rústico y el monto recaudado es entregado por el Gobierno del Estado a las organizaciones.

Morena considera que son ilegales y cobradas a la fuerza. El PRI las defiende, porque considera sirven para mejorar las condiciones de los productores.

Fue en este contexto en el cual Miranda Leal denunció amenazas telefónicas.

Graciela Domínguez Nava, coordinadora de Morena y presidenta de la Junta de Coordinación Política, fustigó la violencia e intimidación que se pretende ejercer contra le-



Graciela Domínguez Nava exige la intervención del Gobernador.

Foto: Cortesía Congreso del Estado

gisladores.

"No es cosa menor lo que ha sucedido en contra de nuestra compañera Flora Miranda, lo asumimos como una agresión a Morena. No vamos a callar, no es cosa menor, y lo vamos a gritar siempre", subrayó.

Y pidió al Gobernador Quirino Ordaz Coppel que atienda este tema, aun cuando la Fiscalía General del Estado es la que debe de investigar.

Es el Mandatario, afirmó, quien tiene la facultad de velar por la seguridad de los sinaloenses.

Gloria Himelda Félix Niebla, del PRI, señaló que este es un tema que lesiona la inviolabili-

dad que deben tener los diputados en sus expresiones.

Y dio el total respaldo de la bancada a Flora Miranda.

"El llamado es para que el Fiscal del estado asuma con responsabilidad y llegue al fondo de esta investigación", manifestó.

Que no quede duda, dijo, que la bancada del tricolor repudia este intento de amordazar a una integrante de la Legislatura.

"Lo reprobamos, porque el día de mañana cualquiera de nosotros puede ser objeto de la posible comisión de un ilícito, y Flora somos todos", aseveró.

Mario Rafael González Sánchez, coordinador del PT

No es cosa menor lo que ha sucedido en contra de nuestra compañera Flora Miranda, lo asumimos como una agresión a Morena. No vamos a callar, no es cosa menor, y lo vamos a gritar siempre".

Graciela Domínguez Nava
Coordinadora de Morena

y presidente de la Comisión de Seguridad Pública, aseguró que ya son varios los diputados amenazados.

"Es irónico que en este caso a una Diputada, por expresar abusos cometidos por la CNC (Confederación Nacional Campesina) haya sido amenazada", sostuvo.

"Han sido varios los diputados de la 63 legislatura que han sido amenazados de muerte, no vamos a permitir que las autoridades queden calladas", advirtió.

Seguirá luchando, dijo, porque ninguna fuerza política amenace a nadie.

CONGRESO DEL ESTADO

'¡A los 23 amenácenos!', reta Diputado

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Si por defender al pueblo de Sinaloa les dan un tiro en la frente, está dispuesto a pagar ese precio, exclamó en la tribuna del Congreso local Juan Ramón Torres Navarro.

El Diputado local de Morena por el Distrito 03 de Ahome lanzó esta expresión, en el marco de una denuncia que realizara su correligionaria de partido, Flora Isela Miranda Leal.

La guasavense presentó ayer denuncias ante la Fiscalía General del Estado y la Comisión Estatal de Derechos Humanos por amenazas telefónicas en su contra.

Esto ocurrió en un contexto en el que subió a tribuna un punto de acuerdo para exhortar al Gobernador Quirino Ordaz Coppel a eliminar las llamadas

"cuotas Liga", el jueves 29.

A ello se opuso la Liga de Comunidades Agrarias del PRI, cuyos miembros tomaron la tribuna y reventaron las sesiones de los días martes 27 y jueves 29.

Estas cuotas son descontadas a los productores desde 1993 al pagar éstos el Impuesto Predial Rústico, mismas que son transferidas por el Gobierno estatal a las organizaciones campesinas.

Torres Navarro consideró las amenazas a Miranda Leal como "algo muy turbio".

Y aportó otros datos en torno a la amenaza telefónica que recibió su compañera.

"Ella no se fue de aquí el día jueves, hasta el viernes y en otro vehículo el domingo vino su esposo y le golpean su carro, si tuvo un accidente antes de llegar a Guamúchil, no es justo que calle



Juan Ramón Torres Navarro condena las amenazas contra Diputada.

Foto: Noroeste / José Alfredo Beltrán

la voz la que está a favor del pueblo", aseveró.

Este punto de acuerdo para eliminar las "cuotas Liga", expresó, no fue de Flora Miranda.

"Quiero que quede bien claro, así que intenten con todos, no intenten con Flora nada más,

porque todos los 23 de Morena acordamos que ella subiera el punto, que ella, así que ¡a los 23 amenácenos!, el que lo haya (hecho)", advirtió.

Qué coincidencia, externó, que en el momento en que Miranda iba a subir el punto de acuerdo a tribuna se le habla por teléfono.

"Qué coincidencia, que le dicen 'si votas, tienes hijos, te va a pasar algo en el camino, sabemos tus recorridos', aquí no culpamos a nadie", añadió.

Torres Navarro pidió a los priistas no enmarcar este hecho en un asunto político, porque "con la vida no se juega".

Estas amenazas, agregó, no deben intimidar a los morenistas.

"Como dijo bien claro (Gerardo) Fernández Noroña, quizá por pisar esos callos algunos no lleguemos al trienio, algunos

'Esto es asunto serio'

El Diputado Juan Torres Navarro aclaró que no desea que pase eso ni tampoco ser un mártir, sostuvo, sino que en Sinaloa se haga justicia, ya que este asunto es serio.

"¿O quién desearía estar amenazado con su familia, a quién le daría gusto?", cuestionó.

Basta, exclamó Torres Navarro, de que se quiera callar con amenazas a quien alza la voz.

Y pidió a sus compañeros hacer una Legislatura seria, "no de amagos, no de muertos".

nos va a cargar un tiro aquí en la frente... pero si ese es el precio, por defender al pueblo, yo en lo particular que venga nuestro reino", enfatizó.